



Mayor's Office
ERIN MENDENHALL

MEDIA RELEASE

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

16 de julio de 2024

Contacto: Andrew Shaw, Coordinador de Proyectos Especiales
Salt Lake City Arts Council / Consejo de las Artes de Salt Lake City

801-502-3128 | Andrew.Shaw3@slcgov.com

Salt Lake City anuncia artistas seleccionados para participar en el proyecto de arte público de la ciudad, 'Wake the Great Salt Lake'

'Wake the Great Salt Lake' abordará el declive del lago aumentando la comprensión de la crisis y motivando la acción hacia soluciones

El Consejo de las Artes de Salt Lake City ha anunciado los artistas y organizaciones seleccionados para participar en "Wake the Great Salt Lake", un proyecto temporal de arte público que tiene como objetivo educar e inspirar a los residentes y visitantes para que comprendan y prevengan un mayor declive del Gran Lago Salado/Great Salt Lake.

Si no se toman medidas, el colapso del Gran Lago Salado tendría importantes implicaciones para la ecología y la economía de la ciudad, el estado y la región. El proyecto cuenta con el apoyo del Consejo de las Artes de Salt Lake City, la Oficina de la Alcaldía de Salt Lake City y Bloomberg Philanthropies.

"Las artes siempre han desempeñado un papel fundamental en mejorar la calidad de vida en Salt Lake City e impulsar el desarrollo sostenible", dijo la alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall. "Al despertar la imaginación de nuestros vecinos a través de estas instalaciones creativas, actuaciones y experiencias educativas, 'Wake the Great Salt Lake' generará la inspiración, la confianza, la esperanza y la pasión necesarias para abordar este problema crítico para nuestro futuro".

De más de 120 propuestas, se seleccionaron 12 en función de su potencial para inspirar acciones futuras; su innovación artística y originalidad; representación de artistas de diversas procedencias y experiencias; y la adopción de una amplia gama de estilos artísticos, géneros, audiencias e influencias culturales. Todos los solicitantes elegidos viven, trabajan o tienen fuertes lazos con Utah.

Los residentes y visitantes de todos los distritos del Ayuntamiento participarán a través de una amplia gama de prácticas artísticas, que incluyen artes visuales, sonido, danza, educación artística y más. Los proyectos seleccionados son:

Kellie Bornhoft

Una instalación escultórica interactiva de ilustraciones impresas en pancartas de tela celebrará las plantas, animales y otros seres que viven en y con nuestro Gran Lago Salado.

Nicolás Carpintero

Una cabina de telefonía móvil y una línea directa de acceso telefónico invitarán a los visitantes a registrar sus historias, miedos y esperanzas para el lago.

Trevor Dahl

El estilo de "surrealismo de dibujos animados" de Dahl representará una visión colorida, detallada y positiva para inspirar a los visitantes de todas las edades a unirse detrás de la causa de salvar el Gran Lago Salado.

Stefan Lesueur

Una instalación sonora reproducirá grabaciones de los arroyos del valle e historias de la comunidad sobre la cuenca del Gran Lago Salado en la Fuente de los Siete Cañones en Liberty Park.

Nick Pedersen

Utilizando su característico estilo de collage digital, Pedersen representará dos posibles futuros para el ecosistema del Gran Lago Salado en vallas publicitarias opuestas a lo largo de una vía principal en el vecindario de Poplar Grove.

Valene Peratrovich

Un documental destaca la importancia de los pueblos nativos y las naciones tribales en los proyectos locales de restauración del agua, al tiempo que examina esfuerzos similares en Estados Unidos y en todo el mundo.

Mitsu Salmón

Una obra de danza y performance al aire libre que responde al sitio expresará el papel crucial del ecosistema del Gran Lago Salado para millones de aves migratorias y trazará paralelismos con las experiencias humanas de migración, las nociones de hogar y nuestra necesidad compartida de pertenencia.

Instituto Mestizo de la Cultura y las Artes (MICA)

Una exposición colectiva combinará el arte visual, el arte escénico y la conversación comunitaria para aumentar la conciencia sobre las condiciones del Gran Lago Salado y las comunidades a las que afecta.

De sal y arena

Una exposición pública de fotografía contará historias de memorias colectivas, dolor, amor y posibilidades para el mar interior en peligro de Utah y toda la vida humana y más que humana que depende de él.

Compañía de Teatro Plan-B

Dos producciones originales para audiencias de todas las edades combinarán la ciencia, la canción y la representación teatral para despertar la pasión por proteger el presente y el futuro del lago.

Producciones de Spy Hop

Spy Hop, en asociación con Great Salt Lake Collaborative, aprovechará la creatividad de los jóvenes para crear fanzines, videos y paisajes de audio que inspiren la acción hacia la sostenibilidad y la conservación.

Museo de Arte Contemporáneo de Utah (UMOCA)

Una obra de arte de proyección iluminará la fachada de ladrillo de Abravanel Hall, atrayendo la atención de los miembros de la comunidad y los visitantes a las costas del Gran Lago Salado que se alejan rápidamente.

"Como esperábamos, la próspera comunidad artística de Salt Lake City se acercó a la convocatoria 'Wake the Great Salt Lake' para artistas con mucha pasión y creatividad", dijo Felicia Baca, directora ejecutiva del Consejo de las Artes de Salt Lake City. "Los proyectos seleccionados atraerán a audiencias de todas las edades en toda la ciudad y aportarán diversas perspectivas a los problemas, la ciencia y las soluciones que rodean el declive del Gran Lago Salado".

Junto con estos proyectos de artistas con sede en Utah, "Wake the Great Salt Lake" encargará una obra de arte público a un artista de renombre internacional que inspira esperanza localmente y aporta una lente global a la región. "Wake the Great Salt Lake" es parte del Desafío de Arte Público de Bloomberg Philanthropies, que reúne a alcaldes, residentes y artistas para desarrollar proyectos de arte público innovadores y temporales que aborden temas cívicos importantes en sus comunidades. En 2023, Bloomberg Philanthropies seleccionó a Salt Lake City como una de las ocho ciudades de Estados Unidos para recibir una subvención de 1 millón de dólares del Public Art Challenge para "Wake the Great Salt Lake".

Para seguirlo, visite wakegsl.org y regístrese en nuestra lista de correo para recibir actualizaciones.

Acerca del Consejo de las Artes de Salt Lake City

La misión del Consejo de las Artes es promover, presentar y apoyar a los artistas, las organizaciones artísticas y las actividades artísticas en Salt Lake City con el fin de promover el desarrollo de la comunidad artística y beneficiar al público mediante la expansión de la conciencia, el acceso y la participación.

Acerca del Desafío de Arte Público de Bloomberg Philanthropies

El Desafío de Arte Público de Bloomberg Philanthropies reúne a alcaldes, residentes y artistas para desarrollar proyectos temporales de arte público que aborden problemas cívicos importantes en sus comunidades. En 2022, Bloomberg Philanthropies invitó a alcaldes de ciudades estadounidenses con 30.000 residentes o más a solicitar hasta 1 millón de dólares en fondos para crear proyectos temporales de arte público que aborden importantes cuestiones cívicas y demuestren su capacidad para generar colaboraciones público-privadas, celebrar la creatividad y la identidad urbana, y fortalecer las economías locales. Más de 150 ciudades de 40 estados de EE. UU. solicitaron su solicitud. Bloomberg Philanthropies seleccionó a ocho ciudades ganadoras para desarrollar proyectos centrados en los desafíos relacionados con el cambio climático, la equidad, la inseguridad alimentaria, la violencia con armas de fuego, la

falta de vivienda, la salud pública y la revitalización. Desde su lanzamiento en 2014, el Desafío de Arte Público de Bloomberg Philanthropies ha impulsado más de \$100 millones en beneficios económicos para las ciudades participantes y acciones en una variedad de temas cívicos. Para obtener más información, visite publicartchallenge.bloomberg.org.

###